

Un plan contra el absentismo escolar gitano integró 319 menores en 2006

En el programa, pactado por las asociaciones de esta etnia y la Diputación de Alicante, participaron 109 familias / La inversión de este año será de 70.000 euros

ALICANTE.— Un total de 319 menores de etnia gitana y 109 familias de la provincia de Alicante participaron durante 2006 en el proyecto de inserción educativa desarrollado por la Federación Autonómica de Asociaciones Gitanas (FAGA) y la Diputación de Alicante, que busca reducir el alto absentismo escolar del alumnado gitano.

Según datos de la federación, el 70% de los alumnos gitanos deja la escuela durante la enseñanza Secundaria y existe un alto grado de absentismo tanto de niños y niñas de entre 6 y 9 años, como de adolescentes.

El presidente de la Diputación, José Joaquín Ripoll, el de FAGA, Ramón Fernández, y la coordinadora del proyecto, Alexandrina da Fonseca, renovaron ayer el convenio de colaboración por el cual la corporación provincial destinará 70.000 euros a la cuarta edición del proyecto.

Según explicó Fonseca, los mediadores de FAGA trabajan, por una parte, con los escolares y los centros educativos para favorecer la escolarización de los niños y ofrecer a los profesores un mayor conocimiento sobre la población gitana.

Asimismo, y durante los dos últimos años, esta labor se ha ampliado a las familias para que entiendan la «necesidad» de que sus hijos reciban formación y contribuyan a crear una disciplina de asistencia a clase.

En este sentido, resaltó el papel de las madres en el desarrollo educativo de los niños y explicó que mantienen charlas con ellas para motivar su implicación en la formación de sus hijos de forma «positiva y participativa».

«Estamos consiguiendo éxitos importantes en la educación de los menores», sostuvo Fonseca, al tiempo que Fernández indicó que estos «éxitos» aumentan cada año



Ripoll y los representantes de FAGA, ayer, en la Diputación. / ROBERTO PÉREZ

El trabajo se centra en escolares de Primaria y se busca pactar con centros de Secundaria

y que se está contribuyendo a «mejorar la calidad de vida» de la población gitana.

El presidente de FAGA afirmó que el trabajo se centra fundamentalmente en escolares de Primaria, pero resaltó que están intentando crear convenios con centros de Se-

cundaria para poder ampliar su ámbito de actuación.

Durante el año pasado participaron en esta iniciativa un total de 11 municipios de la provincia de Alicante, en los cuales FAGA había detectado la necesidad de realizar intervenciones.

Entre las conclusiones recogidas en la memoria del proyecto, se destaca que ha contribuido a mejorar la fluidez de información entre familias, centros educativos y servicios sociales, así como a implicar a los padres en el proceso educativo e incrementar la asistencia a clase de los menores.